
Духовно-созидательный камень № 179 

 

Откровение 8:1: “И когда Он снял седьмую печать, сделалось безмолвие на 

небе, как бы на полчаса”. 
 

Послушайте, что сказал об этом Божий пророк в это последнее время: 
Так вот, 8-я глава только открывает перед нами картину Седьмой 

Печати, где ничего больше не открывается. Вот, ничего не открывается в 
Седьмой Печати. Это, конечно, не имеет никакого отношения к 7-й главе 
Откровения. Это откровение Седьмой Печати совершенно безмолвно. 

И если бы только у меня было время (я попробую несколько мест), я 
бы показал вам, что от самого Бытия говорится об этой Седьмой 
Печати. От самого начала, в Бытие, эта Седьмая…эти Печати 
продвигались на всём протяжении. 

Так вот. Вы обратили внимание? При открытии этой Седьмой 
Печати, она тоже в трёхкратной тайне. Об этой я буду говорить и уже 
говорил, что это является тайной Семи Громов. Семь Громов на 
Небесах раскроют эту тайну. Это будет прямо при Пришествии Христа, 
потому что Христос сказал, что никто не знает, когда Он вернётся. [1] 

 
Да наверно и третья часть всего еврейского народа не знала, что Иисус 

Христос был на земле. Может, они слышали о том, что где-то там был какой-
то фанатик, но они не обратили на это внимания, жили себе дальше. “Он 
пришёл к Своим, а Свои Его не приняли” (Иоан. 1:11). Так вот, я считаю, что 
именно в этом даже… 

Не было сказано, что Он придёт тайно. Но Восхищение будет 
тайным. Так что, если Его приход был таким тайным, то тем более 
Восхищение останется неизвестным! Понимаете? Никто не будет знать. 
Они сразу скажут: “Я думал, что у нас должно произойти Восхищение, а на 
землю обрушился весь этот суд?” 

Он сказал: “Оно уже было, а вы не знали об этом”. Видите? Оно будет 
таким…точно как вор ночью (Луки 12:37-40, 1 Фес. 5:1-3). [2] 

 
Итак, у Бога была тайна, сокрытая ещё до начала мира. Так вот, в 

глубине Божьего разума было нечто, чего Он желал и собирался 
выполнить, и в этом у Него было намерение — выразить Самого Себя. 
Потому что, во-первых, тогда даже не было ни луны, ни звезды, ни атома, ни 
молекулы, ничего — Он был Богом. Но в то время Он не совсем был Богом, 
потому что “Бог” — это объект поклонения, а тогда не было ничего, что 
могло бы поклоняться Ему. 

Итак, у Него, в Его великом разуме было желание выразить эти 
атрибуты. И в Нём была любовь, в Нём было желание стать Отцом, в Нём 
было желание стать Сыном, в Нём было желание стать Спасителем, в Нём 
было желание стать Исцелителем. И все эти великие атрибуты, которые 
мы видим уже выраженными, они были в Боге. 

ОТКРЫТИЕ ЭТОЙ СЕДЬМОЙ ПЕЧАТИ    
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Итак, по моему мнению, прежде всего Он создал Ангелов (Ис. 6:1-4, Евр. 
1:4-14 + 2:1-9). И тогда они стали поклоняться Ему, и таким образом Он 
стал Богом. И с этого Он начал. И вот, когда Ангелы начали Ему 
поклоняться, это было ещё даже до существования молекул на земле. 
Тогда ничего не было. Была одна только темнота. Не было ни солнца, ни 
луны, ни звёзд — ничего; тогда Он был Богом. Как Он спросил Иова: “Где 
ты был, когда Я полагал основания земли (видите?), когда утренние звёзды 
пели вместе, сыны Божьи восклицали от радости? (Видите?) Где же ты 
был?” Видите? Это было ещё задолго до существования земли (Иова 38:4-
7). 

Так вот, у Бога была цель и сокрытая тайна. И именно об этом я хочу 
говорить сегодня к Церкви — о сокрытой тайне Божьей, которая была в 
Его разуме ещё до начала мира, и о том, как она раскрывалась вплоть 
до нынешнего времени, в которое мы живём. Понимаете? Тогда, я думаю, 
вы ясно поймёте (да?) то, что совершается. 

Великая Божья тайна о том, как… Это секрет. Он держал это в 
секрете. Никто ничего об этом не знал. Даже Ангелы этого не понимали. 
Понимаете, Он этого не открыл. Вот почему у нас под седьмой тайной, 
когда была открыта Седьмая Печать, было безмолвие (Отк. 8:1). Иисус, 
когда Он был на земле, (они хотели узнать, когда Он придёт) Он сказал: 
“Даже Сам Сын не знает, когда это произойдёт” (Матф. 24:36, Марка 
13:32). Видите, Бог держит всё это при Себе. Это секрет. И вот почему на 
Небесах было безмолвие на полчаса, и Семь Громов проговорили голосами 
своими, и Иоанну было даже запрещено это писать (Отк. 10:1-4) — 
Пришествие Господа. Это единственное, чего Он ещё не открыл — как 
Он придёт, и когда Он придёт. И хорошо, что Он не открыл. Да. 

Он показал или открыл это в каждом прообразе, присутствующем в 

Библии. Поэтому, вся Библия является откровением Божьей тайны во 
Христе. Вся Библия является выражением одного замысла, который 
был у Бога, одной цели, которой Он хотел достичь во всей Библии. И все 
деяния верующих в Библии являлись прообразом и выражали, какова 
великая цель Бога, и теперь в этот последний день Он её открыл и 

показывает её (1 Кор. 2:6-16). И с Божьей помощью мы увидим её прямо 
здесь — что именно всё время было в разуме Господа, и Он это выразил. 

Поэтому вы видите, насколько важное значение имело узнать об этом, а 
потом постараться донести это людям. Понимаете? И тогда не… Я не стал 
вдаваться в подробности и объяснять это, как Бог мне это открыл. 

Видите? Что же Он делал? Удостоверял Себя этим апостолам, что все 
пророки и все Псалмы, и всё остальное было выражением Его (Луки 
24:25-47). 

Он является основной темой всей Библии. Если вы читаете Библию 
и не видите Христа в каждом Её стихе, то возьмите и ещё раз его 
прочитайте. Понимаете? Если вы не можете увидеть Христа в каждом стихе 
Библии, тогда ещё раз прочитайте, потому что вы что-то упустили. Библия 
— это Христос. Он есть Слово. Когда вы читаете: “В начале сотворил 
Бог”, — вот это Христос (Иоан. 1:1-4). Понимаете? Отсюда до слова 
“Аминь” в Откровениях — каждое Слово свидетельствует об Иисусе 
Христе. [3] 
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И всё то, о чём мы говорим, должно было открыться в последний 
день, как раз перед последней Трубой, в конце Послания последнего 
церквопериода. Это так. Если хотите это сейчас прочитать, можете открыть 
Откровения 10:1-7 (видите?): “И в те дни, когда вострубит Послание 
седьмого ангела, тайна Божья будет открыта и завершена”. И остаётся 

только одно. Когда открывается эта Книга за Семью Печатями, тогда 
вся тайна Божья… 

Ведь мы годами докапывались до этого. А согласно Писанию 
мы…до нашего времени это невозможно было понять, потому что это 
было сокрыто. Символ-то мы видели, каков был символ этого, но это могло 
открыться надлежащим образом только в последний день. Понимаете? Так 
значит, мы уже, должно быть, прибыли, мы в конце времени. 

Так вот, запомните. И не забывайте, что Он ничего не делает, не 
открыв этого. И также не забывайте, что Он совершает это таким 
простым образом, что мудрые и разумные это проглядят. Если хотите это 
пометить, это Матфея 11:25-26. [4] 

 
Так вот, теперь мы обратимся к 8-й главе, Откровение 8:1. И я молю, 

чтобы Бог Небесный помог нам. Мы должны не забывать, что эта 
Седьмая Печать — это конец времени для всего. Это так. Всё, написанное 
в Книге плана искупления, запечатанной Семью Печатями ещё до 
основания мира, всё это без исключения заканчивается. Это конец 
борющегося за существование мира, это конец борющейся за 
существование природы — это конец всего. В ней конец Труб, это конец 
Чаш, это конец земли, это даже конец времени. 

Время истекает. В Библии так сказано. Откровения, 10-я глава и с 1-го 
по 7-й стих. Время истекает. Ангел сказал: “Времени больше не будет”, — в 
те дни, когда произойдёт это великое событие. 

В это время истекает всё, в конце этой Седьмой Печати. Заметьте. Это 
конец церковной эпохи, это конец Седьмой Печати, это конец Труб, это 
конец Чаш и даже конец водворения Тысячелетнего Царства — это в 
Седьмой Печати. 

Это точно как выстрелить в воздух из ракетницы. И этот снаряд 
разрывается здесь, поднимается, а потом снова разрывается. От него 
отлетает пять звёзд. Одна из этих звёзд разрывается, и от неё тоже отлетает 
пять звёзд, а потом одна из этих звёзд разрывается, и от неё тоже отлетает 
пять звёзд. Видите, и так она постепенно исчезает из виду. 

Вот что такое Седьмая Печать. На ней заканчивается время для 
мира, на ней заканчивается время для одного, на ней заканчивается время 
для другого, на ней заканчивается время для того-то, на ней заканчивается 
время — вообще всё заканчивается на этой Седьмой Печати. 

А как же Он это сделает? Вот этого мы не знаем, правда? Мы не знаем. 
Это даже время для всех этих событий и водворения Тысячелетнего 
Царства. 

Заметьте, снятие этой Печати было настолько великим, что Небеса 

от этого замерли “в безмолвии на полчаса”. Как это велико! Что это 
значит? Они замерли (Небеса). Не было ни одного движения целых 

полчаса. 
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Так вот, полчаса могут показаться недолгими, если веселишься. Но когда 
висишь между смертью и Жизнью, это показалось бы тысячелетием. Это 
было так велико! Иисус вообще об этом не упоминал, все остальные тоже 
нет. Иоанн даже не мог об этом писать. Нет, ему было запрещено написать 
здесь. Видите, просто…он просто…он только записал, что это безмолвие. 

И двадцать четыре старца, которые стояли там пред Богом и играли на 
своих арфах, они перестали играть на арфах (Отк. 5:8). Ангелы прекратили 
петь на Небесах. Задумайтесь! Святые Херувимы и Серафимы, которых 
Исайя видел в храме, с шестью парами…вернее, с тремя парами крыл. Три… 
Двумя прикрывают лицо и двумя — ноги, и летают (Ис. 6:1-4). И днём и 
ночью они перед Богом взывают: “Свят, свят, свят Господь Бог 
Всемогущий!” И даже когда они зашли или же вошли в храм, столбы храма 
поколебались от их присутствия. 

И эти святые Серафимы замерли. Ангелы перестали петь. Летающие 
в Присутствии Божьем и поющие: “Свят, свят, свят”, — они замолчали. Не 
было ни пения Ангелов, ни прославления, ни службы у жертвенника — 
вообще ничего. Было безмолвие, тишина, мёртвая тишина на Небесах на 
полчаса. 

Всё воинство Небесное молчало эти полчаса, когда была вскрыта эта 
тайна Седьмой Печати в Книге искупления. Только подумайте. Но она 
снята. Агнец снимает её. Вы знаете что? Я считаю, что от этого их объял 
благоговейный страх. Они даже не знали, в том-то и дело, они просто 
остановились. Почему? Что это такое? Так вот, никто из нас не знает. Но я 

расскажу вам моё откровение об этом. 
Вот, и я не склонен к фанатизму. Если это так, то я об этом не ведаю. 

Понимаете? Я не подвержен, например, подозрительным выходкам и 
выдумкам. Я говорил некоторые вещи, которые, возможно, и показались 
некоторым людям странными. Но когда Бог после этого сразу приходит и 
подтверждает это, и говорит, что это Истина, тогда это Божье Слово. 
Понимаете? С этой стороны это может показаться странным. Понимаете? 

И не стоять мне на этой платформе сегодня, если я не получил 
откровения, которое открыло, что это состоит из трёх частей. С Божьей 
помощью я поговорю с вами об одной из этих частей. Давайте сначала это 
пройдём. Вот откровение для начала того, что я хочу вам рассказать о том, 
что это такое. Дело в том, что эти Семь Громов, которые он услышал 
гремящими, и ему было запрещено писать, в этом и заключается тайна, 
залегающая за этими семью последовательными раскатами Громов. 

А почему? Давайте это докажем. Почему? — Это секрет, о котором 
никто не знает. Иоанну было запрещено писать об этом, даже…даже 
записать символ этого (Отк. 10:3-4). Почему? Вот почему не было 
деятельности на Небесах — это могло бы выдать секрет. Теперь вы 
понимаете? Если это настолько велико, это должно быть включено, 
потому что это должно произойти. Но когда Семь Громов… [1] 

 
И каждый раз, если те, кто берёт плёнки и слушает… И я надеюсь и 

верю, что у вас было духовное понимание того, что именно Бог старался 
донести Церкви, не высказывая это так прямо. Понимаете? Иногда так 
получается… Приходится говорить что-то таким образом, чтобы 
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проредить толпу, кого-то это заставит выйти, кого-то уйти, а кого-то 
заставит задуматься. Но это делается специально. Так должно 
происходить. 

Потом может быть так, что кто-нибудь скажет: “Хочешь сказать, что Бог 
специально поступил бы так?” Конечно, поступил бы! Он до сих пор это 
делает. 

Однажды Он сказал, когда вокруг Него были тысячи, Он сказал: “Если 
не будете есть плоти Сына Божьего или Сына Человеческого, и пить Крови 
Его, то не будете иметь в себе Жизни” (Иоан. 6:53-66). 

Что подумал бы о таком высказывании какой-нибудь врач или 
медсестра, или любой хорошо образованный человек, о таком утверждении 
Человека, у Которого было такое служение? Ведь он бы сказал: “Есть плоть? 
Это каннибал! Пить человеческую кровь? Это же вампир! Другими словами, 
Он хочет, чтобы мы были каннибалами и вампирами”. И все собравшиеся 
отхлынули от Него. 

И с Ним была ассоциация из семидесяти служителей, которые были 
избраны. И Он повернулся к ним, и Он сказал: “Что же вы подумаете, если 
увидите Сына Человеческого восходящего туда, откуда Он пришёл?” Так 

вот, Он этого не объяснял. Он никогда не объяснял, как. (Позже Павел 
объяснил.) Он просто сказал это. Видите? И потом, когда это… Он 
сказал: “Что же вы скажете, — этим служителям, — когда увидите 
Сына Человеческого восходящего туда, откуда Он пришёл?” [5] 

 
Вот, и я не считаю, что Небеса — это такое место, о котором мне 

рассказывала моя мама. Я верю, что церковь выросла из этого. Подумать 
только, что раньше было... Сто лет назад или двести, мне кажется, 
старожилы считали, что все, кто умирал, возносился в Небеса и держал арфу, 
и сидел там на облаках, и играл на арфе. Так вот, они знали, что существует 
место под названием Небеса, но они... Если бы это было так, музыканты не 
дали бы нам прохода. Понимаете? Но это не такое место. Это совсем не игра 
на арфах. Я не верю, что Библия учит этому. Но таково у них было понятие 
до того, как явилась полнота Слова или открытие Семи Печатей, что 
обещано нам в этом периоде. Теперь-то мы понимаем. Я верю, что Небеса 
— это реальное место, точно так же, как и это место реально 
(понимаете?), потому что Бог дал начало нашему духовному росту в 
этом месте. И я верю, что Небеса — это такое же реальное место, как и это, 
где мы не сидим целую вечность и не сидим там просто так на облаке. 

Даже не знаешь, почему ты это сделал. Но немного погодя, когда ты 
взрослеешь, как зрелый христианин, тогда ты понимаешь это. Понимаете? 
Что-то вспыхивает, и ты понимаешь, почему ты должен был это сделать. 
Ваше естественное рождение является прообразом духовного. Ведь вам 
всё содействовало. Когда вы росли в этой жизни, всё подходило так как 
нужно, потому что вы были созданы для этого (2 Пет. 3:18). 

Разве было не странно, когда в один из вечеров вы заглянули в миссию, 
на палаточное собрание или в какую-нибудь церквушку на углу, или куда-
нибудь, проповедник проповедовал на определённую тему, и вы просто 
упали прямо у алтаря? Видите, да? Бог знал это прежде основания мира 
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(Еф. 1:4). Понимаете? Тогда это казалось странным, почему ты это делал, но 
теперь ты понимаешь. [6] 

 
Обратите внимание, обратите на это внимание. Однажды проходил 

аукцион, и там выставили старую скрипку. Вы много раз это слышали, 
старую скрипку. И аукционист сказал: “Сколько даёте за неё?” Может быть, 
у меня это будет не совсем согласно рассказу. Это было много-много лет 
назад, но это пришло мне на память. И взяли старую скрипку, особенно не на 
что было смотреть, вся потёртая, всё такое. Никто даже не делал на неё 
ставку. Наконец, по-моему, ему давали за неё доллар или что-то такое. 

И там стоял один человек, который считал, что она стоит больше этого, 
поэтому он подошёл и взял её. Его руки коснулись её, взял смычок и натёр 
его канифолью, и заиграл мелодию. И когда он заиграл, все начали плакать. 
Они никогда в жизни не слышали такой музыки. 

Тогда аукционист сказал: “Сколько даёте?” 
“Две тысячи!” “Пять тысяч!” “Десять тысяч!” Видите? В чём же тут 

дело? Рука мастера открыла, что было сокрыто внутри старого 
инструмента. 

То же самое и теперь! Ветхая Книга, Она потрёпана, над Ней 
смеялись, сжигали, насмехались. Но настало время, когда у них проходит 
деноминационный аукцион — Всемирный Совет Церквей. Они продают Её 
как никому не нужную. Будет деноминационный аукцион. 

Но помните, в ветхой Книге нечто обещано, что однажды появится 
предопределённая, назначенная рука, которая возьмёт Её и сделает так, что 
Слово этой Книги (через предопределённое сердце, по тому заданию, для 
которого Она и создана) откроет обетования, которые в Ней находятся. 
Это может выглядеть, о-о, как кучка святош или что-нибудь ещё; но Ей 
необходима рука Мастера, Слово, чтобы открыть то Слово, и Она 
становится больше, чем святоша. Так и для каждого из нас, не так ли, 
друзья? Это не куча фанатизма. Всё зависит от того, в чьих руках смычок. [5] 

 
Вы теперь видите Его в Своём Слове, и всё Его Слово проявлено 

прямо здесь, перед нами? О-о, Церковь Живого Бога, встань на ноги свои, 
верь Ему всей своей внутренностью. Держитесь этого Колеса посреди 
Колеса (Иезек. 1:15-21); пусть Оно стабилизирует каждое совершаемое 
вами движение и шаг. Каждая мысль, которая у вас может появиться, 
пусть она будет под контролем этой силы внутри вас, потому что Бог 
пребывает прямо в Своём Слове на этот час, в вечернем Свете, являя 
Свет. 

Каждая притча, куда бы не обратился: к природе, к Библии, к истукану, 
который видел Даниил и царь того времени, все видели, и всё это — все, всё 
состояние, каждое движение, каждое место в Теле позиционно показывает 
нам тот самый час, в который мы живём. Выше этого не может быть 
никаких движений. Было движение основания — Лютер. Было движение 
руки — милосердие, Веслей. Милосердие...говорят: “Не было ничего более 
великого”. Известно о движении Веслея, что они отправляли 
миссионеров по всему миру — одно из величайших движений, которое 
произошло в период до этого. Потом наступил период пятидесятников, 
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потом появились пальцы и всё остальное, пятидесятнический период языков, 
носа и тому подобного. Сейчас время глаз. Зачем нужны глаза, или зачем 
нужен Свет, если нет глаз, чтобы видеть? Во-первых, должны быть глаза, 
чтобы видеть, и потом, когда они появились, Он снял Семь Печатей и 

открыл вечерний Свет, взяв все тайны, которые были сокрыты на 
протяжении всех тех периодов церкви, и открыл их сейчас, как Он 
обещал в Откровениях 10:1-7. И вот мы сегодня здесь, находимся прямо 
посреди Слова, и Слово открывается нам Иисусом Христом. Значит, это 
Божье Слово. [7] 

 
Когда наш Господь был на земле, ученики спрашивали Его и 

говорили: “Учитель, не в сие ли время Ты восстановишь Царство 
Израилю?” (Деян. 1:6-8) 

А Иисус сказал: “Не ваше дело знать, в какой час или срок”. И никто не 
будет знать; сказал, что даже Сын тогда ещё не знал. Но после Его смерти, 
погребения, и воскресения, и вознесения во Славу Он узнал у Бога будущее 
Церкви. Затем Он возвратился назад, чтобы принести это послание Церкви, 
это послание о Его Пришествии и состоянии Его церквей на протяжении 
эпохи. 

Он не мог этого сделать до Своей смерти, погребения и воскресения, 
потому что Он этого ещё не знал. Но вы обратили внимание, как здесь 
написано в Писании? 

“Откровение Иисуса Христа, которое Бог дал Ему” (Христу)… 
То есть, Бог Отец дал откровение Своему Сыну Иисусу Христу. И 

Он послал Своего ангела к Иоанну, чтобы оповестить обо всём, что 
было, что есть, и что будет. О-о, это так прекрасно устроено (Отк. 1:1-2). 

[8] 
 
Но это моё служение — Он дал мне дар. И этот дар для того, чтобы 

встряхнуть Церковь так, чтобы она осознала Пришествие Христа, 
возвращение Духа Божьего в Церковь. Он на вас — тот же Дух. Может, 
не тот же самый дар, но Дух один и тот же. Бывают разные проявления, но 
Дух всегда один и тот же (1 Кор. 12:4-11). Того же Святого Духа, Которого 
имеете вы, того же Святого Духа имею и я, того же Святого Духа имеем мы 
все. Всё это дети Божьи. [9] 

Моё служение отличается от служения пастора или учителя. Я ни тот 
и ни другой. И если я что-то не так говорю, братья, то простите меня. Я не 
нарочно. Но таково моё служение — возвестить о Нём, что Он здесь. [10] 

 
И так Он там проговорил ко мне, и сказал: “Будут открыты Семь 

Печатей, семь тайн, семикратная тайна Библии, которая была закрыта 

от основания мира, будет открыта”. И мы, хоть и маленькая смирённая 
группа в сравнении со всем миром, мы наслаждались этими 
благословениями, слушая эти тайны: брак, развод, семя змея — все эти 
различные вопросы были нам полностью открыты, не человеком, но 
Самим Богом, Который открыл те семь тайн о том, какой была 
Церковь, что в начале Она была во Христе, и как Она откроется в 
последний день. 
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Имейте в виду. Взгляните, что мы видели в этот день. Оживляющая 
сила пришла к нам, чтобы открыть Семь Печатей. Что это было, разум 
человека? — Нет, оживляющая сила Божья. Понимаете, оживляющая сила 
Божья предсказала, что это произойдёт. Видите, но оживляющая сила Божья 
заставила мир свидетельствовать об этом, что это Истина. Ангел Господа, 
который, я говорил вам, был рядом, в Огненном Столпе, оживляющая 
сила позволила свидетельствовать миру, что это Истина. И притом они 
не знали, что это было такое; а мы знали, просто взглянули вот так, а это наш 
Господь там. Видите? 

Именно Он открыл те Печати; Он и есть те Печати, ибо всё Слово 
Божье — это Христос, и Христос — это Печати, которые были открыты. 
Тогда что такое открытие Печатей? — Открытие Христа. И те самые 
семь Ангелов, которые представляли то, что семь церквей были 
полностью завершены… А мы даже этого не видели. Они 
сфотографировали, а не мы. И вот Он там стоит — верховный Судья, 
показывая, что Он есть Альфа и Омега, начало и конец. Какое 
удостоверение! 

Так вот, если вы вот так повернёте фотографию и посмотрите (вам в 
зале, наверное, видно) — это Христос. Видите, как Его глаза смотрят сюда 
(яснее и быть не может), в белом парике верховного Божества и Судьи всех 
небес и земли? Видите Его глаза, нос, Его рот? Просто поверните 
фотографию из такого положения, как она была там, в эту сторону, как она 
должна быть. Вы видите? Он — верховный Судья, нет никого иного, 
кроме Него (Отк. 1:12-16). И, опять же, это совершенное удостоверение, 
подтверждение того, что это Послание — Истина. Оно истинно. И это 
показывает, что Он не третья Личность, а единственная Личность! В 
белом… 

Оживляющая сила сделала это нам. Оживляющая сила позволяет нам 
видеть Его Пришествие. Оживляющая сила вырвала нас из смерти к Жизни 
(Иоан. 5:24). [11] 
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